
 
Ata da Primeira (1ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 19 de março de
dois mil e vinte e quatro, às 17 horas, na Sala de Reuniões da Direção da FACE
e via Zoom, sincronamente, com a participação dos professores: Aldery
Silveira Júnior, Alexandre Maduro Abreu, Carla Peixoto Borges, Carlos Henrique
Masques da Rocha, Caio Cesar de Medeiros Costa, Carlos Rosano Pena, Cecílio Elias
Daher, Débora Dorneles Barem, Diego Mota Vieira, Doriana Daroit, Eluiza Alberto de
Moraes Watanabe, Emmanuel Sousa de Abreu, Francisco Antonio Coelho Júnior,
Gisela Demo Fiúza, José Marcio Carvalho, Josivania Silva Farias, Karim Marini Tomé,
Leonardo Silveira Conke, Luciano Rossoni, Marcos Alberto Dantas, Olinda Maria
Gomes Lesses, Paulo Henrique de Souza Bermejo, Rafael Barreiros Porto, Rafael
Rabelo Nunes, Roque Magno de Oliveira, Tatiane Pascoal, Rodrigo Rezende
Ferreira, como presidente da mesa, Siegrid Guillaumon Dechandt, Silvia Araújo dos
Reis,  Tomás de Aquino Guimarães, Vanessa Cabral Gomes, Victor Rafael Rezende
Celestino, Vinícius Amorim Sobreiro. Justificaram a ausência os Professores:
Adalmir de Oliveira Gomes, Antônio Isidro da Silva Filho, Bruno Eduardo Freitas
Honorato, Carlos André de Melo Alves, Daniele Sandi Pinheiro, Fabrício Oliveira
Leitão, Ivan Ricardo Gartner, Leticia Dias Fantinel, Patrícia Guarnieri dos Santos,
Pedro Robson Pereira Neiva, Solange Alfinito. 1. Informes. a) O Professor Rodrigo
Rezende iniciou a reunião dando boas vindas e desejando um ótimo semestre à
todos. Informou que o calendário das reuniões já foi enviado e que a pauta da
reunião está bastante extensa e pediu a iserção do ponto de pauta do professor
Diego Mota. O Professor Caio César de Medeiros Costa solicitou a retirada do ponto
de pauta. Colocado em votação os dois pontos foram aprovados por unanimidade. b)
A Professora Olinda Maria Gomes Lesses informou a respeito da dificuldade de
ensalamento, e que está resolvendo as situações pontuais junto à Prefeitura. c) O
Professor Rodrigo informou ao colegiado que a coordenação está reorganizando os
processos de monitoria, incluindo a divulgação de vagas. Ressaltou que existe uma
comissão de monitoria, que atualmente conta com Alexandre Araújo Couto, da
Secretaria, e que, enquanto, ela não é reconstituída, a coordenação irá reestruturar
os processos junto com o Alexandre, incluindo uma minuta de resolução para o
tema. O professor disse aos membros do colegiado que a comissão está com vagas
abertas para quem tiver interesse em ingressar. Até que os processos estejam
reestabelecidos, o professor Rodrigo pediu que os professores que têm interesse em
divulgar vagas de monitoria se organizem individualmente junto à comissão de
comunicação do ADM. d) O Presidente da mesa relatou a respeito da chegada do
Professor Karim Marini Tomé, dando boas vindas ao mesmo. e) Lembrou aos colegas
a respeito das prestações de contas dos editais do ADM, e informou que caso haja
alguma dúvida, os professores devem procurar a Secretaria do ADM. f) Informou
ainda sobre a foto do ADM, que já está disponível nos locais do ADM e que pretende
repetir o evento este ano. g)  O Professor José Márcio informou ao colegiado sobre a
realização de um curso promovido pela Embaixada dos Estados Unidos, o qual
prepara Professores para lecionarem em inglês. Informou ainda que conversou com
a equipe do curso e convidou uma das professoras para a realização de uma oficina
aqui, para os professores do ADM, e que talvez consiga realizar essa oficina aqui
com os professores. O Professor Rodrigo agradeceu e salientou que o Departamento
de Administração é o que mais oferta disciplinas em inglês, e que acredita que essa
demanda irá aumentar. h) O Professor Diego informou sobre a realização do Projeto
A3M e que ele e a professora Patricia Guarnieri foram contemplados com
recursos. 2. Aprovação da ata da reunião anterior (em anexo).  Foi colocado
em votação e a ata foi aprovada com uma abstenção.3. Apresentação sobre a
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comissão de extensão - Professor Diego Mota Vieira. O Professor Diego fez
uma apresentação e um breve relato sobre a atual comissão de extensão. O
Professor Rodrigo parabenizou a comissão de extensão. 4.  Novo site do ADM
(adm.unb.br). Relatores: profs. Rodrigo Ferreira, Eluiza Watanabe e
demais integrantes da Comissão de Comunicação. O Professor Rodrigo fez
um breve histórico sobre os trabalhos da comissão de comunicação do ADM para a
aquisição do novo site, e que agora é traduzido. A Professora Eluiza Watanabe
complementou as informações. 5 . Orientação da Coordenadoria de
Capacitação da UnB sobre recebimento de bolsas e pagamentos por
serviços durante afastamentos para pós-doutorado e licença capacitação.
Relator: prof. Rodrigo Ferreira. SEI 23106.013995/2024-71; O Presidente da
mesa salientou a importância dos professores que se afastarem, se atentarem para
o fato de que é vedado durante esses afastamentos, receberem GECCS e outros
auxílios, com exceção de recebimento de bolsas, que é permitido. 6 . Pedidos de
reintegração discente. Relatoras: profas. Vanessa Cabral e Olinda Lesses.
SEIs 23106.016333/2024-53, 23106.016840/2024-97, 23106.133439/2023-
30, 23106.144586/2023-35, 23106.148021/2023-27, 23106.148086/2023-
72, 23106.023195/2024-69; O Professor Rodrigo passou a palavra à
Professora Olinda, que fez um relato sobre os casos analisados. A Professora
Vanessa fez o relato a respeito dos indeferimentos. Colocado em votação, o item foi
aprovado por unanimidade. 7.Contratação de professores voluntários para
disciplinas vacantes. Relatora: profa. Olinda Lesses. SEIs
23106.009608/2024-01, 23106.028347/2024-19; A Professora Olinda relatou
sobre as duas contratações que foram necessárias. Posto em votação, houve a
aprovação do item por unanimidade. 8 . Solicitações de revalidação de
diploma. Proponentes: Anna Juhasz, Maria Madalena Raptopoulos. Relator:
prof. Leonardo Conke, em nome da Comissão de Revalidação de Diploma
do ADM. SEIs 23106.020694/2024-02, 23106.020694/2024-02 e
Solicitação de revalidação de diploma. Proponente: Nathássia Silva.

Relator: prof. Leonardo Conke, em nome da Comissão de Revalidação de
Diploma do ADM. SEI 23106.097223/2023-0; O Presidente da mesa passou a
palavra ao Professor Leonardo Conke, que falou a respeito das solicitações de
revalidação de diplomas. Após sua explicação, o item foi colocado em votação e
aprovado por unanimidade. 9. Solicitação de licença capacitação da profa.
Silvia Araújo. Relator: prof. Victor Celestino. SEI 23106.014723/2024-99; O
Professor Victor Rafael leu o seu relato e em seguida a Professora Silvia Araújo
complementou as informações. Colocado em votação, o item foi aprovado com uma
abstenção.   10. Relatório final de licença capacitação do prof. Pedro Neiva.
Relator: prof. Cecílio Daher. SEI 23106.059825/2023-52; O Professor Cecílio
leu seu parecer e colocado em votação, houve a aprovação por unanimidade. 11.
Relatório final de licença capacitação do prof. Diego Mota. Relatora: profa.
Maria Amélia Dias. SEI 23106.070765/2023-29; O Professor Rodrigo leu o
parecer emitido pela Professora Maria Amélia, e após a leitura o Professor Diego
Mota relatou a respeito da licença, e em seguida o Professor Rodrigo colocou o item
em votação, que foi aprovado por unanimidade.12. Relatório final de licença
para pós-doutoramento da profa. Tatiane Paschoal. Relatora: profa.
Doriana Daroit. SEI 23106.042142/2022-85; Após a leitura realizada pelo
Professor Rodrigo Rezende, foi passada a palavra à Professora Doriana Daroit, que
complementou as informações. Colocado em votação, o item foi aprovado por
unanimidade.13. Relatório parcial de Estágio Probatório do prof. Emmanuel
Abreu. Relator: prof. Rildo Ribeiro. SEI 23106.055484/2022-65; O Professor
Rodrigo leu o parecer e passou a palavra ao Professor Emmanuel, que relatou sobre
suas atividades no período. Após isso o item foi colocado em votação e aprovado por
unanimidade. 14. Proposta de curso de Especialização na área de Gestão
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Pública Municipal, a ser pleiteado e ofertado pelo ADM no Edital CAPES
25/2023. Proponente: Profa. Josivania Farias. Relator: prof. Aldery Silveira.
SEI 23106.007249/2024-49; O Professor Aldery Silveira fez um relato sobre a
proposta do curso e logo após o Professor Rodrigo colocou o item em votação, sendo
aprovado por unanimidade. 15. Edital de abertura de concurso público
docente (DE 40h) para o eixo de Marketing. Relatora: profa. Eluiza
Watanabe. SEI (acesso restrito, documento preparatório)
23106.022823/2024-99; O Presidente da mesa explanou sobre essa vaga, oriunda
da aposentadoria do Professor João Carlos Neves de Paiva, contextualizando a
respeito da alocação das vagas nos eixos, pela comissão permanente de priorização
de vagas. A Professora Eluiza Watanabe relatou brevemente sobre esse
procedimento. Após complementar as informações, o Professor Rodrigo colocou o
item em votação, e foi aprovado por unanimidade. 16. Indicação de banca
examinadora para o concurso do eixo de Produção, Operações e Logística
do ADM (DE 40h, Edital de Abertura UnB nº 139/2023). Relator: prof.
Rodrigo Ferreira. SEI 23106.026654/2024-66; O Presidente da mesa explicou
que essa vaga é oriunda da aposentadoria do Professor Evaldo Cesar, informou os
nomes dos convidados. Após alguns questionamentos o item foi colocado em
votação e aprovado com um voto contrário. 17. Processos aprovados Ad
Referendum: 17.1. Solicitação de transferência obrigatória discente.
Proponente: Victor Corrêa. Relator: prof. Caio Medeiros. SEI
23106.017639/2024-27; O Professor Caio Cesar informou a respeito do voto
contrário a essa transferência, e o Professor Rodrigo complementou as informações.
Colocado em votação o item foi aprovado por unanimidade. 17.2. Solicitação de
dispensa de Cálculo 1 do histórico de discente que entrou no currículo de
2013, quando era Matemática 1. Proponente: Carolina Rodrigues. Relator:
prof. Herbert Kimura. SEI 23106.006926/2024-10; O Professor Vinícius Sobreiro
relatou sobre o item, e após complementação pelo professor Rodrigo Rezende,
houve a aprovação por unanimidade. 17.3. Relatório final de prestação de
contas do projeto realizado entre o ADM e a Superintendência do
Desenvolvimento do Centro-Oeste (Sudeco) por meio de TED.
23106.111736/2022-43. Proponente: prof. Aldery Silveira. Relator: prof.
Bruno Honorato. SEI 23106.111736/2022-43; O Professor Rodrigo fez uma
leitura resumida do parecer emitido pelo Professor Bruno Honorato, e logo após
passou a palavra ao Professor Aldery Silveira,  que complementou as informações. O
item foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 17.4. Indicação de
projeto da Comissão Permanente de Internacionalização do ADM para o
Edital FACE 1/2024. Proponente: Prof. Bruno Honorato. Relator: prof.
Antônio Isidro Filho. SEI 23106.010403/2024-60.  O Professor Rodrigo Rezende
relatou sobre esse item, fazendo um breve relato sobre o parecer do Professor
Antônio Isidro. Colocado em votação, o item foi aprovado por unanimidade. O
Presidente da mesa se despediu de todos, dando por encerrada a reunião. Nada
mais havendo a tratar, o presidente do Colegiado deu por encerrada a reunião, às
18 horas e quarenta e cinco minutos, da qual eu, Elizânia de Araújo Gonçalves,
lavrei a presente ata.
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Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves,
Administrador(a) do Departamento de Administração da FACE, em
20/03/2024, às 15:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Rezende Ferreira, Chefe do
Departamento de Administração da FACE, em 21/03/2024, às 14:08, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da
Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 11062369 e o código CRC 7B868429.

Referência: Processo nº 23106.070935/2022-94 SEI nº 11062369
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